El Diario de Hoy

Auditada por Diaria Dominical 87,901

Oct. 1981 - Septiembre 30, 1982.

56 Págs.

Año XLVII

Nº 15992

San Salvador, El Salvador, Miércoles 4 de Mayo de 1983.

N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

JUEGES REGLANAN FUNCTON NOTARIA

(Detalles en Página 3)

Muyshondt Inaugura la Campaña Huertos Caseros

Aunemos esfuerzos para evitar que más de cien mi-llones de colones anuales se nos vayan en importación de frutas y hortalizas, con la consiguiente fuga de divi-

De todos los salvadoreños depende el alivio a la grave crisis alimenticia y a la degradación de nuestros ya escasos recursos naturales.

escasos recursos naturales.

Lo anterior fue expresado anoche a través de la televisión, por el Ing. Miguel Muyshondt Yúdice, Ministro de Agricultura y Ganaderia, al inaugurar la Campaña Nacional de Huertos Caseros y Reforestación.

Dijo además, que el Consejo de Ministros realizado el lunes, autorizó el traspaso al MAG, de 16,750 hectáreas de terrenos, para constituirlas en áreas de reservas para establecer narques para lurales.

va, para establecer parques naturales. Estas servirán también para instalar zonas de protección del suelo y del ambiente, según lo dio a conocer el Ministro Muyshondt Yúdice, quien señaló que lo anterior, demuestra el interés del Gobierno de Unidad

Nacional por resolver la crisis alimentaria de nuestro pueblo y proteger nuestras áreas naturales. Las tierras fueron traspasadas, dijo, con autorización y en nombre del Presidente de la República, doctor Alvaro Magaña. En su intervención, el Ministro Muyshondt dijo:

'Queremos ante todo, reconocer la respuesta patriótica que a nivel nacional ha tenido la excitativa del Ministerio de Agricultura, en el sentido de que todos los salvadoreños impulsemos a partir de hoy, la Campaña Nacional de Huertos Caseros y Reforestación, cuyo principal objetivo es contribuir en parte a combatir la escasez de alimentos básicos y evitar la degradación de nuestros recursos naturales.

'Ha sido alentadora la respuesta. Los consejos loca-

les de autoridades, centros docentes, clubes de servi-cio y personas particulares de todo el país, han mani-festado verdadero entusiasmo e interés y según tene-mos entendido, cada quien está aportando esfuerzos e iniciativas a fin de hacer realidad esta Campaña. "Queremos dejar constancia de que esta actividad

no es nueva, y menos que sea iniciativa nuestra. Des-de hace mucho los salvadoreños han venido haciendo esfuerzos propios y los resultados han sido y son, hala-

'Nuestra tarea de hoy en realidad es motivar a la coordinación y el seguimiento hacia la proliferación de Huertos Caseros y a reiniciar una actividad coordi-nada en el campo de la Reforestación.

"Asimismo, evitemos que los recursos naturales, especialmente agua y bosques se deterioreen más

-Favor pase a la página 54.

25 Millones de Dólares en Pérdidas

California, Coalinga, mayo 3. Mientras los bomberos luchan por contener el incendio originado en el centro de Coalinga, devastada por un fuerte terremoto el lunes (Grado 6.5, Ritcher), cuadri-llas de voluntarios buscan entre los es-combros personas a-trapadas. De acuerdo a los reportes, el sismo afectó varias ciudades del Estado de California y causó daños por valor de 25 millones de dólares y 47 heridos. Hasta el momento no se reportan pérdidas en vidas humanas. (UNIFAX II DE UPI).

